



## Kirguistán planea aumentar procesamiento de productos agrícolas hasta el 25% para 2030

### Description

Se están llevando a cabo trabajos para reforzar el potencial agroindustrial de las regiones del país

El Ministerio de Recursos Hídricos, Agricultura e Industria de Procesamiento de Kirguistán se ha fijado como objetivo elevar el nivel de procesamiento de la producción agrícola hasta el 25 % para 2030. Para ello, se está implementando un plan de construcción de 385 plantas de procesamiento en todo el país. Así lo informa Akchabar, socio de TV BRICS.

En la región de Chuy se prepara la apertura de 7 centros comerciales y logísticos y 78 empresas de procesamiento. En la región de Issyk-Kul está previsto abrir 6 centros comerciales y logísticos y 66 plantas de procesamiento, que recibirán trigo, hortalizas, frutas, leche, carne y lana. También se prevé que estas instalaciones abarquen la producción de aceite y de piensos para animales.

Al planificar el funcionamiento de las empresas se tendrán en cuenta las características climáticas y geográficas de las regiones, para que los productos agrícolas lleguen al procesamiento sin perder frescura ni volumen.

La ejecución del proyecto abarca todos los distritos de las regiones, lo que permitirá garantizar a las plantas de procesamiento un suministro estable de materias primas, de acuerdo con la especialización sectorial de cada región.

Se espera que el plan adoptado contribuya a reducir las pérdidas de producción, crear nuevos puestos de trabajo y mejorar la competitividad del complejo agroindustrial del país.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Akchabar

### Date Created

Diciembre 2025